



## Rekultivierung Kiesgrube Wuppenau, Kanton Thurgau

Aus einer alten Kiesgrube entstehen neues Kulturland und strukturreiche Naturförderflächen

### Unsere Leistungen

Erarbeitung Bodenschutzmassnahmen, Baubegleitung, Prüfung des einzubauenden Bodenmaterials, Dokumentation, Regelung der Folgebewirtschaftung, Rapporte zuhanden der Bodenschutzfachstelle Kanton Thurgau

### Auftraggeber

Cellere Bau AG

### Jahr

2020-laufend

Bisher wurde die Kiesgrube in Wuppenau noch für die Lagerung von Kies, Sand und ähnlichem Material genutzt. Die Gemeindebevölkerung hat es abgelehnt, an diesem Standort weiter Kies abzubauen. So wird die Grube mit sauberem Aushub gefüllt und darüber neues Ackerland sowie Ruderalflächen für den ökologischen Ausgleich errichtet. Die Naturkonzept AG begleitet den Bau, um sicherzustellen, dass der neue Ackerboden auch tatsächlich fruchtbar wird und die Ruderalflächen optimalen Lebensraum für zahlreiche Tier- und Pflanzenarten bieten.

